

Maru Campos reconoce el servicio y compromiso de Pensiones Civiles del Estado en el 68 Aniversario de su fundación

- La mandataria celebró el esfuerzo y dedicación de su personal para cuidar la salud de las y los derechohabientes

En el marco del 68 aniversario de la fundación de Pensiones Civiles del Estado (PCE), la gobernadora Maru Campos reconoció el trabajo y el compromiso de los colaboradores de esta institución, para atender y brindar un servicio de calidad a la derechohabiencia.

“Este 23 de enero celebramos 68 años de historia y servicio de Pensiones Civiles del Estado de Chihuahua. Han sido más de seis décadas de esfuerzo, dedicación y compromiso para cuidar de quienes forman parte de esta gran comunidad”, externó la titular del Ejecutivo.

Esta institución fue fundada el 23 de enero de 1957, bajo una promulgación publicada en el Decreto 92, de la 45° Legislatura del Congreso del Estado, como un organismo público descentralizado de Gobierno del Estado.

Tiene como funciones el administrar, operar y regular el sistema de seguridad social para los trabajadores del Gobierno del Estado y organismos afiliados en dos ejes principales: las prestaciones económicas y el servicio médico.

Inició operaciones con 12 empleados y 3 mil afiliados, de los cuales 2700 eran maestros y 300 burócratas. Actualmente presta servicio médico a cerca de 95 mil personas y cuenta con una plantilla de más de 1,000 empleados, en sus 19 delegaciones ubicadas en todo el estado.

En la década de los ochenta, inició una etapa de fortalecimiento en infraestructura y programas, lo que permitió mejorar la calidad de sus servicios.

En 1985 la institución adquirió equipos especializados para crear la primera unidad de diálisis y hemodiálisis, que inició operaciones con 3 máquinas y 5 pacientes. Actualmente tiene 12 máquinas de última generación con tecnología alemana y atiende a 75 pacientes, lo que representa 890 sesiones de tratamiento al mes.

La mandataria estatal agradeció la disposición de quienes a lo largo del camino han sumado voluntades para ganarse la confianza de la ciudadanía, desde el personal de enfermería, médico, administrativo y de las distintas áreas, que trabajan para construir un mejor sistema de salud en el estado.

Maru Campos refrendó su compromiso de continuar con el fortalecimiento de Pensiones Civiles, así como de todas las instituciones de salud de la entidad, para garantizar un servicio integral y de calidad a la altura de la ciudadanía.

“Estamos trabajando juntos para construir un mejor futuro para Pensiones, porque Chihuahua se merece lo mejor. ¡Felicidades por estos 68 años y por supuesto que vamos por más!”, concluyó la Gobernadora.